



Mapa conceptual

Alumno del alumno: Alejandra Luna Pérez

Nombre del tema: Unidad II y III

Nombre de la materia: Proyecto de innovación en sistemas de salud

Nombre del profesor: Jose Manuel Ortiz

Nombre de la Licenciatura: Lic. en Enfermería

Cuatrimestre: 4to cuatrimestre

Comitán de Dominguez Chiapas, Sábado 03 de Diciembre del 2022

El contexto de la innovación tecnológica en salud

La innovación constituye una

Alusión impuesta en cualquier aspecto de la vida de los individuos y de las empresas, a partir de las más básicas a las más complicadas, pues está indisolublemente unida a todo proceso de cambio y evolución.

INNOVAR

Es

Introducir novedades en alguna cosa” y la innovación es “acción y efecto de innovar, introducir una novedad en algo”.

Innovación competitiva

No es una

Una fuerza que se base en la insolidaridad, todo lo contrario, aporta competitividad sobre la base de cooperar y permite un liderazgo (ser mejor), para el desarrollo y la solidaridad.

Visión estratégica para la innovación en salud

La globalización

Ha provocado

Una mayor competencia, y esto ha generado competitividad.

La competitividad

Es el

Eje central de la permanencia en el mercado, del efecto en los sistemas, y de la función de producir cada una de esas ocupaciones que conlleven más grande eficiencia y más grande competitividad.

Factores determinantes de la innovación

Básicamente son cuatro

Básicamente son cuatro: primero, la investigación, fundamentalmente la básica, aquella que genera conocimiento científico que permite dirigir, resolver, intentar llegar a su campo de aplicación, es decir, el conocimiento científico aplicado tecnológicamente.

Requerimientos de la innovación

Necesitamos

Tener bases ciertas, medibles, sobre el futuro de la salud en el país, y esto lo proporciona el perfil epidemiológico.

UNIDAD III

Transferencia de tecnología

Vinculación y capacidad de innovación tecnológica

Una agenda para la innovación y tecnología en salud

EL CASO DE YISSUM

Mary Walshok.

Ian Gillespie Director, División de Biotecnología, Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico.

La Universidad Hebrea de Jerusalén

La innovación

La OCDE

Es la

Es el

Es una

Universidad más antigua del país. Fue fundada en 1925. A su inauguración, realizada en el Monte Scopus, asistieron todos los representantes de la Corona Británica y entre ellos se encontraba el doctor Hain Faisman, quien a la larga se convirtió en el primer presidente del Estado de Israel.

Espacio a dónde va la aplicación y las actividades de traslación, y la comercialización proviene en realidad de un grupo de empresarios inteligentes y de inversionistas que se movilizan alrededor de una tecnología prometedora y ayudan a colocarla en el mercado.

Organización económica, no una organización científica. Es un organismo gubernamental. Por lo tanto, se reúnen funcionarios de gobierno y hablan de políticas. El objetivo principal de la Organización es el desarrollo económico.